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会 議 の 経 過 

議  長（川村重光君） 

  ご起立願います。 

  おはようございます。 

  ご着席ください。 

  本日の欠席議員はおりません。 

  ただいまの出席議員数は12名であります。 

  定足数に達しておりますので、これより本日の会議を開きます。 

 

開議（午前１０時００分） 

 

議  長（川村重光君） 

  本日の議事日程はお手元に配付のとおりであります。 

  日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

  本定例会の会議録署名議員は、六戸町議会会議規則第124条の規定により、議長において、 

     ８番  下 田 敏 美 君 

    １０番  円 子 德 通 君 

 の両名を指名いたします。 

  次に、日程第２ 会期の決定を議題といたします。 

  会期決定前に、議会運営委員会委員長の報告を求めます。 

  12番、苫米地繁雄君。 

 

議会運営委員長（苫米地繁雄君） 

  報告いたします。 

  去る11月５日告示となり、本日招集されました令和２年第６回六戸町議会定例会の会期等

に関して、12月２日午前10時より議会運営委員会を開催し審議した結果、本定例会の会期

は、別紙会期日程案のとおり、本日12月４日から12月８日までの５日間とすることに決定

いたしましたので、議員各位には当委員会の決定にご賛同くださいますようお願いを申し上

げまして、報告といたします。 
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議  長（川村重光君） 

  議会運営委員会委員長の報告が終わりました。 

  お諮りいたします。 

  本定例会の会期は、委員長報告のとおり、本日より12月８日までの５日間といたしたいと

思いますが、これにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

議  長（川村重光君） 

  ご異議なしと認めます。 

  よって、本定例会の会期は本日12月４日より12月８日までの５日間と決定いたしました。 

  次に、日程第３ 諸報告を行います。 

  地方自治法第121条第１項に基づき出席要求した者及び委任による出席者の氏名について

は、お手元に配付してあります出席者名簿のとおりであります。 

  次に、一部事務組合議会議員による組合議会の報告を行います。 

  最初に、十和田地域広域事務組合議会、11番、山本実君。 

 

１１ 番（山本 実君） 

  おはようございます。 

  十和田地域広域事務組合の報告をいたします。 

  去る令和２年11月26日、第２回十和田地域広域事務組合の定例会が開催されました。当

日は13時30分より全員協議会が開催されております。この全員協議会に先立ち、事務局よ

り十和田地区環境整備事務組合が令和３年３月31日をもって構成市町村の合意の下に解散を

することから、その事務の承継について詳細な説明がありました。 

  その後全員協議会に移り、定例会開催に必要なことを定め、または確認をし合い、定刻の

14時30分より令和２年第２回十和田地域広域事務組合定例会に入りました。定例会では２

名の議員より一般質問がなされております。十和田市選出の中嶋議員からは、環境に優しい

ごみ袋についてと、ドクターヘリの固定した離発着の確保並びに救急車の適正利用について

の質問がなされております。また、同市の櫻田議員からは、新型コロナウイルス対策、救急

救命活動の現状と職場における健康管理について質問がありました。この中で、女性の救急
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救命士の配置状況の確認と、消防施設庁舎内の女性職員専用施設の有無について確認がされ

ております。この結果、十和田消防署と新十和田湖消防署には、女性職員の専用の施設はあ

るが、六戸消防署にはないため、今後六戸町と協議をして進めていくとの当町に関わる答弁

がありましたので、報告をしておきます。 

  一般質問終了後、議案審議に入りました。 

  提案された案件は、認定７件、議案６件、同意１件の合計14件であります。いずれの案件

も提案どおり認定並びに議決、同意していることを報告いたします。 

  なお、関係書類については事務局に届けておきましたので、閲覧希望される方は事務局で

閲覧していただきますようお願いを申し上げ、報告といたします。 

  以上でございます。 

 

議  長（川村重光君） 

  次に、十和田地区環境整備事務組合議会、１番、盛田嘉彦君。 

 

１  番（盛田嘉彦君） 

  おはようございます。 

  十和田地区環境整備事務組合よりご報告申し上げます。 

  去る令和２年11月18日、六戸衛生センターにおきまして、令和２年第２回十和田地区環

境整備事務組合議会定例会が開催されました。 

  案件といたしまして、認定第１号 令和元年度十和田地区環境整備事務組合一般会計歳入

歳出決算の認定についてと、報告第２号 継続費の繰越計算書について、議案第５号 令和

２年度十和田地区環境整備事務組合一般会計補正予算について提出され、いずれも原案のと

おり承認、決定されたことをご報告申し上げます。 

  なお、また空席となっておりました副議長に五戸町から選出されました三浦俊哉氏、副委

員長には新郷村選出の永野範英氏が就任されましたことを併せてご報告申し上げます。 

  なお、詳細につきましては議会事務局のほうに資料等をお渡ししてありますので、そちら

でご確認いただければと思います。 

  報告は以上になります。 

 

議  長（川村重光君） 
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  次に、上北地方教育・福祉事務組合議会、２番、松橋一男君。 

 

２  番（松橋一男君） 

  おはようございます。 

  それでは報告いたします。 

  去る11月４日、令和２年第２回上北地方教育・福祉事務組合議会定例会が開催されました。 

  付議された議案は４件で、内容は青森県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体数の

減少及び組合規約の変更に伴う専決処分の報告及び承認、上北地方教育・福祉事務組合教育

委員会委員の任命についての同意、令和元年度上北地方教育・福祉事務組合一般会計歳入歳

出決算の認定、令和２年度上北地方教育・福祉事務組合一般会計補正予算の承認で、いずれ

も承認、同意、認定されたことを報告いたします。 

  以上でございます。 

 

議  長（川村重光君） 

  以上で、一部事務組合議会議員による組合議会の報告を終わります。 

  次に、町の監査委員より例月出納検査の結果報告書が提出されておりますので、報告いた

します。 

  なお、お手元に配付してあります例月出納検査結果報告書は、令和２年８月分から令和２

年10月分までの３か月分であります。いずれも計数的に間違いがないと報告されております。 

  次に、本日までに受理した陳情書は会議規則第89条及び第90条並びに第93条の規定によ

り、お手元に配付の請願等文書表のとおり１件で、総務常任委員会へ付託することといたし

ました。 

  なお、本陳情書の取扱いについては、過般の議会運営委員会において審議していただいて

おりますので、申し添えます。 

  次に、議長並びに議会関係活動報告については、お手元に配付してあります別紙の活動報

告書により、報告に代えさせていただきます。 

  次に、日程第４ 提出議案の一括上程を議題といたします。 

  本定例会に町長より提出されました議案は、報告第７号の報告１件、議案第52号から議案

第63号までの議案12件、同意第19号及び同意第20号の同意２件の合計15件であります。こ

れを一括上程いたします。 
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  町長より提案理由の説明を求めます。 

  町長。 

 

町  長（吉田 豊君） 

  皆様、改めましておはようございます。 

  早速ではございますが、提案理由説明に入りたいと思います。 

  令和２年第６回六戸町議会定例会を招集いたしましたところ、議員各位におかれましては、

公私ともにご多用のところご出席をいただき、心からお礼を申し上げます。 

  さて、本定例会は、報告１件、議案12件、同意２件、計15件を提出し、ご審議をお願い

いたしますが、開会に当たり一言申し述べさせていただきたいと存じます。 

  新型コロナウイルス感染症の猛威はいまだ衰えず、今後の生活における影響を非常に危惧

しているところでございます。 

  県内では一部地域でのクラスター発生にとどまっており、町内での感染者は出ておりませ

んが、収束の見えない不安な状況が続き、今後におきましてもその影響は計り知れず、予防

ワクチンや有効な治療法が確立されていない現状では、皆様一人一人の予防意識と適切な行

動が何より重要であります。 

  ご自身や大切な人を守るために、いま一度気を引き締め、各自で感染予防を徹底していた

だきますようご協力をいただきたいと思っております。 

  今年は、当町において大きな自然災害は発生しておりませんが、災害発生時に迅速かつ適

切な行動が取れるよう、去る11月８日、小松ケ丘地域交流館において防災訓練を行いました。

感染症対策を踏まえた避難所の設置、避難者の受入れについて確認するとともに、段ボール

ベッドや簡易テントも随時導入を進めており、いざというときのために万全を期してまいり

たいと考えております。 

  基幹作物のニンニク、長芋、ゴボウは、作業も順調に進み、昨年の安値よりは平年並みに

価格は推移し、安定してきております。また、水稲の生育では、低温、日照不足の影響が多

少あったものの、おおむね順調に推移し、収量は平年並みでありましたが、品質に関しまし

ては、例年に比べ、一等米比率が良くなかったと聞いております。農家の皆様方におかれま

しては、栽培管理に大変ご苦労されたことと存じ、深く敬意を表しますとともに、今後の価

格推移に期待を寄せているところでございます。 

  町の事業やイベントといたしましては、例年では９月に敬老会、11月にはメイプルタウン
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フェスタ及びメイプルマラソン大会が行われておりましたが、来場者の安全と感染症の拡大

防止を考慮し、やむを得ず中止といたしました。また、成人式及び町民新年祝賀会につきま

しても、同様の理由により中止することといたしました。 

  なお、消防出初め式につきましては、規模を縮小し、１月10日に開催する予定としており

ますので、ご理解を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

  令和３年度の予算編成につきましては、厳しい財政状況が見込まれることを十分認識した

上で、財政健全化の取組を継続しながら、令和３年度からスタートいたします第５次総合振

興計画の実現のため、施策を推進してまいりたいと考えております。 

  また、８月に佐々木ミノル氏が瑞宝単光章を受章、本年秋の叙勲では長根富栄氏が旭日双

光章を受章されました。長年、町福祉の向上及び教育の発展にご尽力をされましたことを、

この場をお借りいたしまして感謝申し上げますとともに、今後のさらなるご活躍をご期待申

し上げます。 

  さて、季節は本格的な厳しい冬へ向かっており、雪道での交通事故の発生が懸念されます。

町の除雪体制といたしましては、例年どおり生活道路の確保に迅速に対応するため、町内建

設業者に貸与する重機を、昨年同様６台確保して対応することとしております。ご理解をお

願いいたしますとともに、町民の皆様には、これまで以上に細心の注意を払い、安全運転に

努めていただき、交通事故に遭わないように願うものであります。 

  それでは、今議会定例会に提案いたしました案件について、その概要をご説明申し上げま

す。 

  報告第７号 第５次六戸町総合振興計画基本構想について申し上げます。 

  本報告は、六戸町の最上位計画である総合振興計画について、令和３年度から令和12年度

を計画期間とした第５次六戸町総合振興計画を策定したので、その基本構想について報告す

るものであります。 

  議案第52号 十和田地区環境整備事務組合の解散について申し上げます。 

  本案は、令和３年３月31日をもって十和田地区環境整備事務組合を解散することについて

協議するものであります。 

  議案第53号 十和田地区環境整備事務組合の解散に伴う財産処分及び事務承継について申

し上げます。 

  本案は、令和３年３月31日をもって十和田地区環境整備事務組合を解散することに伴い、

同組合の財産処分及び事務承継について協議するものであります。 
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  議案第54号 十和田地域広域事務組合の共同処理する事務の変更及び十和田地域広域事務

組合規約の変更について申し上げます。 

  本案は、十和田地域広域事務組合の共同処理する事務に、し尿及び浄化槽汚泥の前処理を

行う施設の設置及び管理運営に関する事務、し尿及び浄化槽汚泥の収集、運搬及び前処理に

関する事務等を加えるとともに、監査委員の選任の方法を見直すこととするため、同組合規

約の変更について協議するものであります。 

  議案第55号 し尿及び浄化槽汚泥の処分に関する事務の委託について申し上げます。 

  本案は、十和田地区環境整備事務組合の解散により同組合から承継するし尿及び浄化槽汚

泥の処分（前処理を除く）に関する事務を、十和田市に委託することについて協議するもの

であります。 

  議案第56号 六戸町国民健康保険税条例の一部を改正する条例案について申し上げます。 

  本案は、地方税法施行令の一部を改正する政令の公布に伴い、改正するものであります。 

  議案第57号 六戸町後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する条例案について申し上

げます。 

  本案は、地方税法等の一部を改正する法律による地方税法の改正により、地方税における

延滞金及び還付加算金の割合等の見直しが行われたことに伴い、改正するものであります。 

  議案第58号 令和２年度六戸町一般会計補正予算（第６号）について申し上げます。 

  今回の補正は、既定の歳入歳出予算の総額に2,416万8,000円を追加し、補正後の予算総

額を歳入歳出それぞれ71億2,160万1,000円とするものであります。 

  議案第59号 令和２年度六戸町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）について申

し上げます。 

  今回の補正は、既定の歳入歳出予算の総額に334万1,000円を追加し、補正後の予算総額

を歳入歳出それぞれ12億6,806万3,000円とするものであります。 

  議案第60号 令和２年度六戸町下水道事業特別会計補正予算（第３号）について申し上げます。 

  今回の補正は、既定の歳入歳出予算の総額に36万7,000円を追加し、補正後の予算総額を

歳入歳出それぞれ５億7,738万3,000円とするものであります。 

  議案第61号 令和２年度六戸町介護保険事業特別会計補正予算（第３号）について申し上

げます。 

  今回の補正は、既定の歳入歳出予算を調整するものであります。 

  議案第62号 令和２年度六戸町後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）について申し
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上げます。 

  今回の補正は、既定の歳入歳出予算の総額に85万9,000円を追加し、補正後の予算総額を

歳入歳出それぞれ１億4,141万6,000円とするものであります。 

  議案第63号 令和２年度六戸町国民健康保険診療所事業特別会計補正予算（第３号）につ

いて申し上げます。 

  今回の補正は、既定の歳入歳出予算の総額に43万円を追加し、補正後の予算総額を歳入歳

出それぞれ５億156万2,000円とするものであります。 

  同意第19号 六戸町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

申し上げます。 

  六戸町固定資産評価審査委員会委員に欠員が生じていることに伴い、田中義喜氏を選任す

ることについて議会の同意を求めるため提案するものであります。 

  任期は、令和２年12月14日から令和５年12月13日までの３年間でございます。 

  同意第20号 六戸町教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて申し上げます。 

  六戸町教育委員会委員、山本晃広氏が令和２年12月24日をもって任期満了することに伴

い、同氏を任命することについて議会の同意を求めるため提案するものであります。 

  任期は、令和２年12月25日から令和５年12月24日までの３年間でございます。 

  以上、本定例会に提案いたしました議案等について概要をご説明申し上げましたが、詳細

については担当課長から説明させますので、慎重ご審議の上、ご承認、ご決議をいただきま

すようよろしくお願い申し上げまして、提案理由説明とさせていただきます。 

  ありがとうございました。 

 

議  長（川村重光君） 

  町長の提案理由の説明が終わりました。 

  以上で、本日の議事日程は全部終了いたしました。 

  次の本会議を12月７日午前10時より本議事堂において再開いたしますので、本席より告

知いたします。 

  本日は、これにて散会いたします。 

  お疲れさまでした。 

 

散会（午前１０時２９分） 


